

Pressemitteilung

Stadtsparkasse Magdeburg überreicht Auszeichnung „Eliteschüler des Sports 2019“ an Lukas Diedrich und Emma Appel

Am vergangenen Samstag öffneten beide Magdeburger Sportschulen ihren Schultüren für interessierte Schüler, Eltern und Großeltern. Die von Schülern geführten Rundgänge durch die Bildungseinrichtungen und die Möglichkeit, sich im Internat umzuschauen, wurden rege genutzt. Die Schulmensa zeigte sich an diesem Tag in einem ganz anderen Licht: großflächige Tafeln informierten über den Aufnahmemodus an das Sportgymnasium bzw. an die Sportsekundarschule. An den Informationstischen, wo die verantwortlichen Trainer der Kernsportarten alle wichtigen Fragen beantworteten, drängte sich der potentielle Sportlernachwuchs. Und besonders die Dritt- und Viertklässler dürften gestaunt haben, dass ein Schüler auch Vizeweltmeister werden kann.

Der achtzehnjährige Sportgymnasiast Lukas Diedrich, der mit dem deutschen U19-Handballteam die Silbermedaille gewonnen hatte, wurde als Elitesportler des Jahres ausgezeichnet. Laudator Mathias Gerald von der Stadtsparkasse Magdeburg überreichte dem „gelernten Torhüter“ ein umfangreiches Ausbildungspaket, welches vom DOSB und der Sparkassenfinanzgruppe finanziert wird. Der Pressesprecher der Stadtsparkasse Magdeburg unterstrich zudem die Bedeutung der Förderung junger Talente auf dem Weg zu sportlichen Spitzenleistungen und brachte dazu ein aussagekräftiges Beispiel. Bei den letzten Olympischen Spielen in Pyeongchang waren unter den Medaillengewinnern viele ehemalige oder aktuelle Eliteschüler des Sports.

Auch Ruderin Emma Appel erhielt eine großzügige Unterstützung; die angehende Abiturientin wurde als Eliteschülerin des Sports auf lokaler Ebene geehrt. Viele talentierte Schüler lernen bereits an den beiden Eliteschulen des Sports. Mit einer sportlichen Empfehlung sowie den schulischen Voraussetzungen „im Gepäck“

Pressemitteilung Nr. 06/19

Ihre Ansprechpartner:
Mathias Gerald
Lübecker Straße 126
39124 Magdeburg
Tel.: 0391 250 6140
Fax: 0391 250 7111
13. November 2019

können im kommenden Schuljahr weitere Mädchen und Jungen dazukommen.



Bild 1: v.l.n.r.: Sportkoordinator Nils Reckenbeil (Gym), Toni Predel (Rudertrainer SCM), Lukas Diedrich, Anke Misch (Schulleiterin Gymnasium), Katrin Kaiser (Schulleiterin Sekundarschule) Mathias Gerald (Stadtsparkasse Magdeburg)

Pressemitteilung Nr. 06/19

Ihre Ansprechpartner
Mathias Gerald
Lübecker Straße 126
39124 Magdeburg
Tel.: 0391 250 6140
Fax: 0391 250 7111
13. November 2019